

Nicole Nicoletzik schafft Qualifikation für Tokio

Gute Leistungen bei den Saarlandmeisterschaften in Püttlingen! Endlich wieder ein Wettkampf für die Leichtathleten. Nach einem Jahr coronabedingter Pause war die Freude bei allen Aktiven am 12. Juni deutlich spürbar. So gab es im Breitwies-Stadion bei den Saarländischen Staffelleisterschaften über 4x400 Meter und 3x800 Meter sowie bei den Meisterschaften im Dreisprung und Speerwurf der U16 Altersklasse sehr gute Leistungen.

In der 3x800 Meter Staffel der weiblichen und männlichen U14 stellte das LA-TEAM Saar jeweils drei Mannschaften. Am erfolgreichsten war das Trio mit Marie Zwick, Emilia Bento und Emma Wagner. Sie lief in 8:35,63 Minuten auf den zweiten Rang. Bei der männlichen U20 Mannschaft erkämpften sich Michael Rosch, Jan-Hendrik Fecht, Joshua Coombes und Piotr Remiszewski über 4x400 Meter in 3:53,97 Minuten die Bronzemedaille. Den Meistertitel holte sich in der Altersklasse M15 Aaron Hoffmann im Dreisprung mit 10,69 Meter. Dazu gewann David Bäumchen mit 10,12 Meter die Bronzemedaille. Einen weiteren Medaillenplatz in Silber schaffte Aaron im Speerwurf der M14 mit 30,34 Meter. Beim Speerwurf der M15 wurde Walter Noah mit guten 32,04 Meter Dritter. Ebenfalls Rang drei ging im Speerwurf der weiblichen W14 mit 16,54 Meter an Eva Baldes. Im Meisterschaftsrennen der W15 Altersklasse über 300 Meter erkämpfte sich Paula Heinz in 46,56 Sekunden die Bronzemedaille.

Neben den Meisterschaften wurden auch einige Einladungswett-

bewerbe durchgeführt. Hierzu werden wegen der Hygienebedingungen nur wenige Wettkämpfer zu einigen Wettbewerben eingeladen. Den 100 Meter Lauf der Frauen gewann Anabel Motsch in 13,14 Sekunden vor Sophie Muriel Herget in 13,39 Sekunden. Auch im 200 Meter Lauf siegte Anabel in 27,02 Sekunden. Dafür hielt sich Sophie Muriel im Weitsprung mit 4,82 Meter schadlos. Einen sehr guten Lauf zeigte auch Nicole Nicoletzik. Die Para-Athletin steigerte sich über 100 Meter auf 14,70 Sekunden. Das bedeutete nicht nur eine neue Jahres-Bestleistung, sondern auch die Qualifikation für die Paralympics Ende August in Tokio. Eine Topleistung erzielte auch der 18-jährige Michael Rosch. Er schaffte im Speerwurf der U18 mit 55,03 Meter eine neue persönliche Bestleistung.



Nicole Nicoletzik



Michael Rosch